

担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 小林 良恵



**1・2番クラス担任
平安山 智子**

みなさん、こんにちは。沖縄も朝晩は心地よい風が感じられる季節となってきました！夏が終わり、秋らしい空気を感じると、色々なことに挑戦したくなりますよね！その気持ちを大切に、勉強だったり、読書だったり、料理だったり、旅行だったりと挑戦してみてください(^)/私は最近、掃除にはまっています！汚れた床をふいてきれいになると心がスッキリします。そしてキレイになったお部屋で飲むハーブティーは最高です！皆さんも自分の心を満たす時間を作ってくださいね。リフレッシュの方法がわからない方はぜひご相談を。皆さんからのご連絡、お待ちしております。



**3・4番クラス担任
竹部 裕太**

みなさん、こんにちは！3・4番クラス担任の竹部裕太です(^O^)
気づけば季節は秋に差し掛かっていますね！10月は実りの季節でもあります。何か新しいことに挑戦し、自分たちの知識やスキルを育て、収穫のように成果を得る月にしましょう！
学習やスクーリング、進路相談など分からないことがあればいつでも連絡してください！

皆さん、こんにちは！元気ですか？沖縄はまだまだ日差しが強く暑いですが、朝と夜は日に日に涼しくなっていくように感じます。虫の音や、風に、秋を感じる今日この頃です。さて、皆さんは、秋といえばどんな秋を思い浮かべますか？つじは、スポーツの秋です。前に、近所のおじいにもらった自転車を手直しして、休みの日に近くの海や山に出かけるのが楽しみです。体を動かすと、気分が良くなり、頭も働きだします！秋の感じ方は人それぞれ。食欲の秋、読書の秋と様々ですね。皆さんも、自分なりに「秋」を感じてみてくださいね(^-^)



**5・6番クラス担任
辻 基治**

皆さんこんにちは(*´ー`*)7・8番クラス担任の本田史です。
最近は朝晩を中心にだいぶ涼しく秋めいてきましたね。秋といえば読書の秋。夜に温かいコーヒーを飲みながら大好きな歴史の本を読む時間が何よりの幸せです。さて、後期に入りましたが、まだ今年度スクーリングに参加していない生徒さんは参加時期についてぜひ相談してください！また、涼しくなってきたので自宅学習も計画的に進めていきましょうね。



**7・8番クラス担任
本田 史**



9・0番クラス担任
横田 裕美

間もなく十五夜お月様の時期がやってきます。秋の夕暮れ時に、少し顔を上げて空を眺めてみてはいかがでしょうか。ほっとできるひと時を味わう事が出来そうです(*^_^*)
令和5年度前期卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんのこれからは輝く未来が待っています。どんな時も『自分には出来る!!』そう信じて、歩いて下さい。学校犬のももこ&すずと共に沖縄より応援しています。
在校生の皆さん、卒業へ向けて共に歩いていきましょうね(*^_^*)



芸能スポーツ/
海外クラス担任
杉森 彩代

皆さんこんにちは!(^^)!
もうそろそろ秋色の空になってきましたね！秋は私が一番好きな季節です◎
美味しいものが沢山ある季節、活動しやすい季節でもありいろいろなことにチャレンジできるのではないかと思います。私は、やったことのない楽器にチャレンジしてみたいと思います。
皆さんも是非やってみたいことにトライして充実した日々を過ごしてください♪

みなさん、こんにちは♪

真夏に比べ、秋らしく涼しくなってきましたが、みなさん元気に過ごしていますか？夏の疲れが出やすい頃なので、体調には気をつけて下さい！秋は、読書の秋、食欲の秋など言うように、1年の中でも過ごしやすい季節です。みなさんも、ぜひ自分の〇〇の秋を見つけて、有意義な時間を過ごしてくださいね(^^)



サポート校クラス担任
金居 央

代アニ・マインクラス担任の守谷薫です！

日中はまだまだ暑い沖縄ですが、朝晩はだいぶ涼しくなり、秋らしくなってきました(^^)10月から後期に突入です！いよいよ代アニスクーリングも始まりますね！みなさん、課題の提出状況はもちろん…順調ですよ…!?やばいと思った方はペースあげて計画的にお願いします！困ったこと質問等あればいつでも連絡くださいね(*^_^*)



代アニ・マインクラス担任
守谷 薫



クラス通信も
読んでね！
By ももこ（左）
すず（右）